



# 大泉北中学校

練馬区立  
大泉北中学校  
29年10月号

## 合唱コンクール

平成29年10月24日(火)

於 和光市民文化センター  
サンアゼリア

10月24日(火)、和光市民文化センターで合唱コンクールが開催されました。

今年度のスローガンは、「四重奏〜心に咲かせる歌声の華」  
カルテット



実行委員の生徒を中心にそれぞれのクラスが、音楽の時間や放課後練習、朝練習を積み重ね、取り組んできた成果が発表されました。

1年生は、初めての合唱コンクール、練習の進め方や取り組み方に戸惑いや課題を持ちながらも、それぞれのクラスが元気な歌声を披露してくれました。

中学生になって2回目の合唱コンクールに臨んだ2年生の発表は、声量、ハーモニーともに各クラスでの工夫と努力の成果が感じられるものでした。短い練習期間の中で意欲的に取り組み、まとまりのある合唱を創り上げたことは、この1年間の成長を感じさせてくれるものでした。

そして、午後の3年生の発表。圧巻は、午後の部の初めの学年合唱「大地讃頌」でした。大迫力の声量で聴衆を圧倒しました。各クラスの発表は、さすが3年生と感じさせてくれるもので、ハーモニーもバランスも素晴らしい合唱を披露してくれました。

その後のギター部、吹奏楽部の発表も、また、教職員合唱も、出演者と観客席の生徒たちが一体となってステージを盛り上げてくれました。



3年生の学年合唱



☆審査結果☆			
	金賞		銀賞
1年	C組		B組
2年	A組		C組
3年	C組		E組

## 10/7(土) 大北中避難拠点防災訓練

練馬区では区立の小・中学校(全99校)を避難所と防災拠点機能を併せ持った「避難拠点」として位置付け、地域の区民の皆さま(運営連絡会)と区職員・学校教職員が協働して「自分たちのまちは自分たちで守る」体制づくりを推進しています。本校でも「大泉北中学校避難拠点」として、日頃から大きな地震等に備えて、会議や訓練などの活動を行っています。その一環として、今年度も防災訓練が10月7日(土)に実施されました。

中間考査直前ということもあり、生徒の参加は難しいかと思われましたが、5名の2年生が参加してくれました。当日は、あいにくの雨天のため、予定されていた起震車体験が取り止めとなりましたが、初期消火訓練やAED講習等にとっても積極的に参加し、運営連絡会の方や地域の方々からお褒めの言葉をいただきました。



## ICT機器導入のモデル校としての取組

今年度大北中は練馬区のICT機器導入に向けてのモデル校に指定され、ICT機器の利活用についての実践と研究を進めています。

10月17日(火)には、各普通教室に60インチの大型ディスプレイが配備されました。さっそく翌日から授業で使い始めています。まだ、タブレット端末機については未配備の状態ですが、26日(木)には、校内研修会を実施し、3人の先生方がICT機器を活用した研究授業を行い、その活用についての協議を進めました。今後、各教室に1台のタブレット端末が配備される予定です。さらに授業での活用を進めていきます。



普通教室に配備された大型ディスプレイ

## ◇「学校連絡メール」の登録についてのお願い

まだ登録がお済みでない方、携帯電話を変えたので登録し直したいという方、担任を通して登録手順のプリントを配布します。随時、担任の先生まで申し出てくださるようお願いいたします。

## 11月の主な行事予定

11月 6日(月)	生徒朝礼 3者面談(3年)終 2者面談(1・2年)終	15日(水)	期末考査
7日(火)	貧血検査(1年希望者のみ)	~17日(金)	
8日(水)	区中研優先日 午前授業	17日(金)	避難訓練 各種委員会
9日(木)	1年人権いじめ防止授業	20日(月)	全校朝礼 中央委員会
10日(金)	小中連携合同研究会 午前授業	21日(火)	卒業アルバム写真撮影(3年)
11日(土)	土曜学校公開日 2年国際理解教育	22日(水)	クリーン運動
		24日(金)	校外学習(1年)
		28日(火)	校外学習(2年)
		30日(木)	給食試食会 学校保健委員会